Wahlverfahren von zwei SektionssprecherInnen der Sektion "Theorie- und Wissenschaftsentwicklung" der DGSA

Die anwesenden Mitglieder der Sektion haben sich bei dem Frühjahrstreffen am 23/24.3.2012 auf ein Verfahren zur Neuwahl von SektionssprecherInnen geeinigt – dieses Verfahren wurde am 30.4.2016 aktualisiert. Dabei wurde festgelegt, dass eine Doppelspitze gebildet werden soll.

Gesucht werden zwei neue SprecherInnen.

- Bewerbungen für die beiden Positionen als SektionssprecherInnen sind bis vier Wochen vor dem Treffen, auf dem die Wahl stattfindet, schriftlich per Mail an <u>christian.spatscheck@hs-bremen.de</u> zu richten.
- 2. Die eingegangenen Bewerbungen werden nach dem Termin an die auf dem Sektionsverteiler stehenden Mitglieder der Sektion gesandt.
- 3. Einer Bewerbung beizufügen ist ein einseitiges Vorstellungsschreiben.
- 4. Bei der Sektionstagung, auf der die Wahl stattfindet, werden die Positionen der SektionssprecherInnen von den anwesenden Mitgliedern der DGSA gewählt. Nicht-Mitglieder der DGSA sind nicht stimmberechtigt, können sich aber bei der Aussprache vor der Wahl beteiligen. Bei der Aussprache steht die fachliche Eignung der BewerberInnen im Vordergrund.
 - Nicht anwesende Mitglieder der DGSA können schriftlich Kommentare/Empfehlungen im Vorfeld versenden, die während der Aussprache vor der Wahl verlesen werden.
- 5. Bei der Wahlentscheidung sollen die stimmberechtigten DGSA-Mitglieder auf eine gendergerechte Besetzung der SprecherInnenpositionen hinwirken.
- 6. Gewählt sind die Personen, die am meisten Stimmen auf sich vereinen. Möglich ist, mit ja/nein/Enthaltung zu stimmen. Eine Person ist dann gewählt, wenn sie mehr ja als nein Stimmen erhalten hat.